

Streuobststapel für Theiðtalschüler

Am sonnigen Morgen des letzten Montags - der erste Raureif lag über den Wiesen - machten sich die rund 60 Schüler der Klassen 1 a, b und d der Theiðtalschule mit ihren Klassenlehrern und in Begleitung einiger Eltern auf den Weg nach Oberseelbach. Nach einer kurzen Rast an der Bushaltestelle ging es unter der Führung von Klassenlehrer Jochen Bruch und Bruno Harwardt vom NABU Niedernhausen zu der nahe gelegenen Streuobstwiese „An den Teichen“. Auf der Streuobstwiese erläuterte Manfred Haneklaus vom NABU den Kindern anschaulich den wichtigen Wert, die Pflege und den Erhalt von Streuobstwiesen. Anschließend schüttelten Manfred Haneklaus und

Bruno Harwardt vom NABU einige Bäume, während die Kinder in sicherem Abstand darauf warteten, endlich die Äpfel in die Säcke zur Verladung füllen zu können. Für den Abtransport sorgte Siegfried Velten mit einem Traktor und Hänger.

Am 14. Oktober, einem Apfelprojekttag in der Schule, sollten die gesammelten Äpfel zu Saft verarbeitet werden. Doch schon vorher haben alle probiert: Mit großer Freude haben die Kinder noch vor Ort die verschiedenen Apfelsorten gekostet und sich an dem schönen Tag in der Natur erfreut, der von Alexa Niemann und Klassenlehrer Jochen Bruch organisiert worden war.